

谷田川報徳社様から、ご寄附をいただきました。

南側通路部分



健康サロン



ラミネーター



初倉西部ふれあいセンターの南側の窓は、縦型のアコーディオンカーテンを設置してあります。開設から23年の経過で、上部を固定するプラスチックの強度が落ち、これが外れてブラインドが落ちてしまうということが頻繁に起こっていました。その都度針金で応急処置するという補修を行ってきましたが、この対応に苦慮してきました。

今回、谷田川報徳社様からご寄附をいただき取替えを完了しました。これで、当施設の懸案事項が解消されました。

また、当センターには、ラミネーター（印刷した用紙を、透明のフィルムに密封する機械。）がないために、近隣の公民館で借りていました。この度、この事務機につきましてもご寄附をいただきました。当施設の案内表示板の作成など有効に活用させていただきます。

消防訓練を行いました。

1月



1月25日に今年度2回目の自衛消防訓練を行いました。調理室から出火したという想定で、非常ベルを鳴らし、初期消火を行いながら、静岡市の消防局に119番通報しました。

この日は、前日からの寒波で寒い日でしたが、「アトリエ・えんがわ」の皆さんが活動中で、非常ベルと同時に駐車場に避難し、その後、水消火器を使って消火訓練を体験しました。

退任のあいさつ

私は、令和2年度から4年間「しろやま」でお世話になりましたが、3月末を以て所長職を退任することになりました。

本当に楽しい毎日でした。あと、もう少しここで仕事をさせていただきたいと思っていたのですが、非常に残念です。

この間、皆さんに可愛がっていただき心から感謝しています。ありがとうございました。

これからも「しろやま」をよろしく願いたします！

金原雅之